

1. SUEÑOS MIOS

SUEÑO: "ERA DE NOCHE Y VEÍA CÓMO LA LUNA SE PONÍA ROJA" (2017)

Hoy por la mañana al despertarme, desperté pensando en nuestro Papa actual, porque tuvimos durante la noche unos sueños extraños mi hijo y yo. Nos dormimos casi a media noche rezando el santo rosario.

Soñé que estaba en casa de mis papas y era de noche y veía cómo la luna se ponía roja.

"Y haré milagros en el cielo y en la tierra en forma de sangre, fuego y nubes de humo; el sol se pondrá negro y la luna como sangre antes que llegue el día del Señor, grande y terrible. Pero todo aquel que invoque el nombre del Señor será salvo". Hechos 2:19-21

Y yo les decía a las personas que habían visitado a mis papás en su casa:

"Miren ya pronto será el Aviso de Dios"

Pero la gente no me hacía caso, les señalaba la luna rojiza y les decía que era un signo del cumplimiento de las profecías, pero esas personas me decían que ellos no veían ningún signo y veían la luna normal.

Luego me desperté.



Viernes 27 Julio 2018

Hoy es el eclipse de luna roja, el planeta Marte se vería muy grande. Es el eclipse más largo del siglo (como de dos horas) y dicen muchas fuentes que a partir de hoy comienzan grandes cambios en la Tierra y en el comportamiento de los animales. Dios sigue anunciando su venida con señales en el cielo...

Después Dios dijo: «Que haya luces en el firmamento del cielo para poder así separar el día de la noche y para que sirvan para señalar los días, los años y las festividades. Génesis 1:14

Vi también un video que dice que después de las tétradas de lunas rojas siempre hay eventos en Israel.

Viernes 26 Oct 2018 - En el siguiente video:

Seminario Reflexiones al hilo del Apocalipsis: 9 de 13

<https://www.youtube.com/watch?v=FrQQgeaw6s0>

El famoso y reconocido escatólogo mariano y eucarístico, explica cuál será el equipo comandado por la Virgen María y San Miguel Arcángel que luchará contra el Anticristo y el Falso profeta, trabajando en favor del PLAN DE DIOS y es el siguiente...

EQUIPO DE DIOS¹:

- Los 144 mil siervos (primicias transformadas)
- El hijo varón
- San Juan (porque las llaves de la iglesia que se dio a San Pedro pasaran a San Juan)
- Los 2 Testigos, **Elías** y **Moisés** (o **Enoc** en lugar de Moisés...):

"Ellos tienen poder de cerrar el cielo para que no llueva durante los días de su profecía y tienen poder sobre las aguas para convertirlas en sangre y para herir la tierra con toda suerte de plagas, cuantas veces ellos quieran" Apocalipsis 11:6.

"Estos son los que siguen al Cordero, han sido rescatados de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero" Apocalipsis 14:4.

¹ Dice: Despues de la señal de la mujer, la mujer tendrá dos alas para irse al desierto, o sea todo este equipo sabrá donde está la Virgen María.

1. SUEÑOS MIOS

Seminario Reflexiones al hilo del Apocalipsis: 10 de 13

<https://www.youtube.com/watch?v=SGFzoNfuKYA>

En el min. 27:35 del video del link de arriba, el famoso escatólogo eucarístico y mariano se explica sobre el Tercer Secreto de Fátima, las siguientes hipótesis, más o menos con estas palabras...(Ver de preferencia el video):

El que muere es el Papa F. y la lanza sería el conclave para elegir al ANTIPAPA o falso profeta y ahí se cumplirá: "Roma perderá la fe y se convertirá en la sede del anticristo" y el Papa BXVI quedara vivo porque tiene otra función.

Ahí es donde quedarán suprimidos todos los sacramentos por el antipapa (ya no hay eucaristía, ni sacerdocio etc.) porque este Papa cumple lo que dijo Jesús: "Lo que ates en la tierra quedará atado en el cielo". Así que los sacerdotes que según hagan misa y consagren, ya no consagraran más porque todos los sacramentos quedarán suspendidos en el cielo por el antipapa, es cuando se da la ABOMINACION DE LA DESOLACION.

*...Y vimos en una inmensa luz qué es Dios: « algo semejante a como se ven las personas en un espejo cuando pasan ante él » a un Obispo vestido de Blanco « hemos tenido el presentimiento de que fuera el Santo Padre ». También a otros Obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas subir una montaña empinada, en cuya cumbre había una gran Cruz de maderos toscos como si fueran de alcornoque con la corteza; el Santo Padre, antes de llegar a ella, atravesó una gran ciudad en medio de ruinas y un poco tembloroso con paso vacilante, apesadumbrado de dolor y pena, rezando por las almas de los cadáveres que encontraba por el camino; llegado a la cima del monte, postrado de rodillas a los pies de la gran Cruz **fue muerto** por un grupo de soldados que le dispararon varios tiros de arma de fuego y flechas; y del mismo modo murieron unos tras otros los Obispos sacerdotes, religiosos y religiosas y diversas personas seglares, hombres y mujeres de diversas clases y posiciones. ...*

¿Como se reconstituirán los sacramentos en toda la tierra? Pues no. Por eso estará la misión de las primicias (¡juna primicia por cada 70 mil personas en el mundo, tendrán mucho trabajo!!). El hijo varón es el nuevo Moisés (caudillo, etc.). Si se consagraron formas eucarísticas antes de la desolación y se mantienen preservadas pues ya Dios vera como alimenta a su pueblo...

El papa que viene 18 meses (año y medio) después es Petrus Romanus (el papa negro del fin de los tiempos). El cisma se dará cuando llegue luego PEDRO ROMANO porque antes solo habrá un papa que es el "FALSO PROFETA"

Jueves 1 Nov 2018

Voy a casa de mis papas y le quiero comentar a mi papá sobre una revelación que tuve de Dios sobre una misión que tendré en el futuro (según lo vi en mi sueño del banquete de Bodas) y le cuento que Dios no me autorizo decirle a mi director espiritual (aún) algo de lo que me revelo, pero que le quiero contar a él.

Mi papa me dice:

- Pero, si Dios no quiere que lo digas a nadie, no debes desobedecerle hija...

Yo le digo a mi papá:

- Bueno no me dijo que, "a nadie precisamente", me dijo que solo no podía saberlo mi director espiritual, dejo le pregunto a Dios papi, ahora vuelvo...

Regreso a la recamara de mis padres y le digo a mi papá con tristeza:

- Papi, no te puedo contar nada, tengo que guardarme para mi sola este secreto. Esto me respondió el Señor a través del signo que le pedí.

Él me dice:

- No te preocupes hija, Dios pone a prueba a sus siervos, con Dios no se juega ni mucho menos se debe meterse uno a jugar con el demonio.

1. SUEÑOS MIOS

Yo le dije:

- Nunca haría eso

Y me dice mi papá:

- *Tienes que obedecer a Dios, a muchos videntes e instrumentos suyos así les ha pasado, ¿sabías que a Gloria P. Dios le dijo al principio que no podía revelar a nadie lo que ella había visto cuando murió después de la caída del rayo? Tiempo después Dios le autorizó que si podía revelarlo al mundo. Quizás luego eso pase con lo que Dios te ha revelado. Ten confianza en él.*

Al venir a la casa, veníamos rezando el santo rosario mi esposo y yo en el carro mientras los niños dormían, yo venía triste y llorando pidiéndole a papito Dios perdón por haberle desobedecido días atrás pues, aunque no revele lo que me dijo de todas formas no guarde el secreto de contar la forma en como Dios me hizo esa revelación. Y le decía:

Sr. hoy he aprendido una nueva lección, pues yo no sabía... ayúdame a ser prudente cada día, a ser obediente a ti y castígame si te he ofendido por no obedecerte al 100% a veces...

Me dormí llorando. Solo le pedí a la virgen me ayudara a despertarme a las 5 am para rezar el rosario, pues tenía desvelos acumulados de días atrás.

20 Nov 2019

Encuentro estos links que me ayudan a entender más el tema de las Bodas del Cordero...

¿Por qué Juan Pablo II Repetía constantemente “no tengáis miedo”?

<https://forosdelavirgen.org/128620/no-tengais-miedo/>

Jesús regresa por su Iglesia, para las Bodas del Cordero

Presentación y Regalo del Libro “Maranathá, las Bodas del Cordero”

<https://forosdelavirgen.org/126229/maranatha-cordero/>

Jueves 14 Marzo 2019

Lo siguiente que leí, me recordó al sueño de las dos novias² que tuve hace año y medio, el Papa nos lo dice así:

"No nos desanimemos, Dios está purificando a la Iglesia, su novia, sorprendida en el flagrante adulterio y nos salva de la hipocresía" "Sin embargo, no nos desanimemos, el Señor está purificando a su Novia, nos está convirtiendo a todos a sí mismo, nos está haciendo experimentar la prueba porque entendemos que sin él somos polvo, nos está salvando de la hipocresía, de la espiritualidad de las apariencias. Está soplando su Espíritu para devolverle la belleza a su Novia, sorprendido en el flagrante adulterio". 7 Marzo 2019.



Fuente: http://www.aica.org/38091-el-papa-al-clero-romano-dios-esta-purificando-la-iglesia.html?fbclid=IwAR3PMheRe9TVC3wpAOqc030jSKKoHLo4nrxCqKD_33CyF8LQwkHTPhyxPJQ

² Sueño mío titulado: "Banquete de bodas donde se cambia a la novia verdadera por una falsa"

1. SUEÑOS MIOS

Lunes 22 Abril 2019

Siempre me da mucha paz escuchar al Padre F. Y esta siguiente charla que está en internet me ayuda más a saber mejor discernir **cuándo es la voz de Dios en mis pensamientos y cuando es mi propia imaginación**, porque a veces me siento un poco confundida con algunas cosas que se presentan en mi pensamiento que son las que a veces escribo en mi otro diario:

La voz de Dios - Padre F.

Fuente: <https://www.youtube.com/watch?v=gCaLDUUp3Kc>

"Mis ovejas conocen mi voz... Dios nos habla de muchas maneras, a unos les hablo directamente sin ningún intermediario como a Abraham, a Moisés, a los jueces del pueblo de Israel, después Dios habla a su pueblo a través de las escrituras, la voz de Dios continuo en su pueblo hablándoles, después también les hablo a través de profetas vivos, de profetas que hacían de mensajeros, finalmente les hablo Jesús y Jesús habla al mundo a través de los apóstoles y también de servidores e instrumentos suyos, esta es la voz de Dios, algo impresionante, que el Creador hable a la criatura, me hable a mí, que pueda escuchar la voz del que todo lo sabe directamente, no solamente tratar de pensar como Dios, tratar de imaginar cómo es, ..."

...

La voz de Dios resuena en las escrituras, es agua viva que podemos beber en cualquier momento... Cualquier cristiano puede escuchar la voz de Dios tantas cuantas veces desee cada día y si uno está atento, escuchará cómo Dios le habla a él, para situaciones concretas, para sus problemas, para sus preocupaciones. Él tiene en el alma sus preguntas y Dios le va a dar las respuestas. Muchas veces la respuesta es: No te preocupes, tranquilo, tranquilo estoy contigo, te voy a proteger. A veces las almas, sobre todo las menos espirituales, querrán respuestas concretas a problemas concretos, respuestas a problemas materiales, pero Dios nos ha dado el don de la razón, Dios quiere que normalmente nos conduzcamos a través de la razón, no a través de golpe de revelaciones..."

...

(Min. 16:48) Por eso la sencillez, como niños pequeños que no sabemos nada y que simplemente escuchamos a nuestro padre, que todo este sermón sobre la voz de Dios nos lleve a buscar escucharle todos los días, háblanos sr. habla sr. que tu siervo escucha. Cada hora, cada hora se puede leer las escrituras...cada hora puede estar resonando la voz de Dios en nuestro trabajo, en el autobús, en el supermercado....todo se puede llenar de la voz de Dios y entonces Dios habla claro y a veces habla cada vez más claro, y a veces es más patente, la amistad, la intimidad, la cercanía, y como el da las consignas, los consejos, todo de un modo tan directo, tan concreto, que sin buscar lo extraordinario, al final Dios acaba interviniendo de un modo que ya no es el ordinario, que ya no es el ordinario..."

Al escuchar todo el video, solo le dije al Señor así:

"Ay Dios mío, perdóname porque a veces si creo que sea tu voz la que tengo en mis pensamientos, pero las cosas que oigo me suenan casi imposibles de creer que esto me hace dudar si vienen de mi propia imaginación... Hazme ser humilde Señor para poder escuchar más tu voz y no errar, para no escribir cosas que no son ciertas porque vienen de mis propios pensamientos. No permitas que el demonio entre a mis pensamientos para confundirme... Pongo en tus manos mis pensamientos y mis escritos para que tú los dirijas cada día. Amen."



Jueves 10 Noviembre 2022

El pasado martes 8 de Noviembre tuvimos un eclipse que mostró la señal en el cielo de "luna de sangre". Según los estudiosos de los signos de los tiempos a partir de ahora veremos más profecías cumpliéndose... Esta señal de luna de sangre en eclipse total, se volverá a repetir hasta el año 2025.

RECTA FINAL 86 ¿QUE SIGNIFICA LA LUNA DE SANGRE DEL 8 DE NOVIEMBRE DE 2022.

<https://www.youtube.com/watch?v=s3KOMVm6uJl>